BAUERNZEITUNG

BauernZeitung: Erneut mehr Tierschutz-Strafverfahren

Freitag, 25. Oktober 2013

24.10.2013 - 10:56

Zurück

Erneut mehr Tierschutz-Strafverfahren

Die Zahl der Strafverfahren wegen Tierquälereien hat in der Schweiz einen neuen Höchststand erreicht: Im Jahr 2012 wurden 1404 Strafverfahren durchgeführt, das sind 158 mehr als im Vorjahr. Ein neuer Rekord, den die Stiftung Tier im Recht «durchaus positiv» wertet.

Der Anstieg der Verfahren bedeute nicht, dass mehr Tiere gequält wurden, sondern dass die Täter konsequenter angezeigt und strafrechtlich verfolgt würden.

Wie die Stiftung am Donnerstag mitteilte, ging es in den meisten Fällen um Haustiere, vor allem um Hunde und Katzen. Eher selten gemeldet wurden Misshandlungen von Nutz- und Wildtieren.

Die Strafen für Tierquälereien sind nach Ansicht der Stiftung Tier im Recht, die jedes Jahr alle Strafverfahren auswertet, immer noch "erschreckend niedrig". Die meisten Strafen, die im vergangenen Jahr ausgesprochen wurden, waren bedingte Geldstrafen in einer Höhe zwischen 250 und 500 Franken.

Gemäss Strafgesetzbuch könnten jedoch für Übertretungen Bussen von bis zu 20'000 Franken erlassen werden. Für Übertretungen sind Geldstrafen von bis zu 360 Tagessätzen oder Freiheitsstrafen möglich. Nur 14 Mal wurde laut Stiftung eine unbedingte Geldstrafe verhängt. Hinter Gitter musste niemand. sda

Kommentare	
Kommentare	
Kommentar hinzufügen	
*- Pflichtfeld	
Vorname: *	
Nachname: *	
E-Mail: *	
Ort: *	
Text: •	

Bitte beachten Sie die für Leser-Kommentare geltenden Richtlinien. Die Freischaltung erfolgt mit Ausnahme des Wochenendes und der Feiertage innerhalb von 24 Stunden. Die Redaktion behält sich vor, Kommentare nicht zu publizieren. Über die Entscheide der Redaktion wird keine Korrespondenz geführt. Telefonische Auskünfte werden keine erteilt. Ihr Kommentar kann auch auf Google und anderen Suchseiten gefunden werden.

Zurücksetzen Absenden

Newsticker

Früchte: Gute Ernte trotz wechselhaftem Wetter

AP 14-17: Rösseler verzeichnen Erfolg

Sind übervolle Euter nun

Geschichte?

Zu viel Zucker auf dem Weltmarkt

Arg enttäuschte

Getreideproduzenten

Archiv

Schnellzugriff

Wetterlink

Adressen

Veranstaltungskalender

Bildergalerie

Agropool

Bauernkörbe



1 von 1 25.10.2013 09:52